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Verbale      

 

L’anno duemilaventi (2020) il giorno 22 del mese di Luglio, nella sala del Consiglio Comunale si è 

riunita la II Commissione Consiliare, indetta dal Presidente Maria Carmosina Corrado in prima 

convocazione per le ore 9,00 e in seconda convocazione alle ore 9,15. 

Ordine del Giorno: C.S.A. e Offerta Tecnica Servizio manutenzione verde. 

Partecipa alla seduta con funzioni di Segretario Saveria Nicolina Petrolo.   

Risultano presenti i Sigg. Consiglieri:    

                                                                                                                                                                        

1^conv 

ore 9,00  

2^ conv 

ore 9,15 Sostituti Note 

1 CORRADO Maria C. Presidente P P   

2 TERMINI Gerlando Vice Presidente A A   

3 COLLOCA Giuseppina Componente A A   

4 RUSSO Giuseppe Componente A P  Entra h. 9,10 

5 SCRUGLI Lorenza Componente A A   

6 FATELLI Elisa Componente A A   

7 LOMBARDO Lorenzo Componente A A   

8 LO SCHIAVO Serena Componente A P  Esce h. 10,00 

9 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A A/P  Entra h. 9,42 

10 ROSCHETTI Antonino Componente A A   

   11 SCHIAVELLO Antonio Componente A A L. A. Curello  

12 POLICARO Giuseppe Componente A A   

13 PILEGI Loredana Componente A A   

14 COMITO Pietro Componente A A   

15 SORIANO Stefano Componente A A   

16 SANTORO Domenico Componente A P   

17 PUGLIESE Laura Componente A A   

 

 



 

Presiede la seduta il Presidente Maria Carmosina Corrado, il quale alle ore 9,00 chiama l’appello in 

prima convocazione e non essendoci il numero legale dei Consiglieri, lo richiama alle ore 9,15 in 

seconda convocazione e dichiara aperta la stessa con inizio lavori. 

Lo Stesso comunica che in Vibo Città dove ci sono i cassonetti della raccolta vestiti c’è un sacco di 

rifiuti, detti cassonetti portano all’accantonamento, di aver convocato per l’indomani l’Assessore 

competente Vincenzo Bruni per capire il tipo di contratto. 

Il Commissario Domenico Santoro dichiara di aver sempre pensato che questi indumenti non 

fossero “indifferenziata” ma da destinare ai poveri, una cosa diversa dell’indifferenziato, quindi si 

chiede perché tenerli, aggiunge che non sono collocati in un posto dove possono conferire e che la 

nuova Ditta potrebbe riorganizzare il settore. Propone di chiedere all’Assessore competente perché 

la raccolta degli indumenti ai fini della povertà non sia ben organizzata. 

Il Presidente passa all’O.d.G. e da lettura del Capitolato Speciale d’Appalto: “verde pubblico” 

Lo Stesso chiede se i marciapiedi sono di competenza dell’Ecocar.  

Il Commissario Domenico Santoro dichiara: “pensavo questa Ditta iniziasse dagli spazi giochi per 

bambini, tutti hanno diritto ma i bambini più degli altri”. 

Legge l’Articolo 6 del Capitolato Speciale d’Appalto. 

Il Commissario Giuseppe Russo propone di chiedere il cronoprogramma all’Assessore LL.PP. 

Giovanni Russo, visto che è stato consegnato l’Appalto e sono trascorsi i 15 giorni. Propone inoltre 

che questi programmi operativi per espletamento dei servizi vengano pubblicati all’Albo Pretorio 

sul Sito del Comune. 

Si continua con la lettura e il Presidente spiega che quando nel Capitolato si parla di verde tecnico 

sono le aiuole. Quindi chiede se ci sono delle aiuole affidate ai privati, che nella precedente 

Amministrazione sa che c’era una convenzione, chiede quindi se c’è un archivio. 

Il Commissario Giuseppe Russo risponde che c’era un protocollo d’intesa. 

Il Presidente continua la lettura. 

Si discute sullo sfalcio di potatura tra il Commissario Giuseppe Russo e il Presidente. 

Il Commissario Domenico Santoro chiede se è previsto lo sfalcio delle canne. 

Il Presidente risponde che è previsto nell’Art. 2 del Capitolato stesso. 

Si discute riguardo la Villa Comunale del perché è chiusa, non pulita, di chiedere l’indomani 

all’Assessore Vincenzo Bruni in Commissione visto che è stato convocato per chiarimenti al 

riguardo. 

Si da lettura dell’Art. 10 del Capitolato. 

Si passa alla lettura “Offerta Tecnica” al punto Relazione periodica e  Sportello Operativo.   

 

 



 

Il Presidente Maria C. Corrado alle ore 10,05 chiude l’odierna Commissione Consiliare che viene 

aggiornata come da calendario.   

                Il Presidente                                                               Il Segretario verbalizzante 

   F.to Maria Carmosina Corrado                                             F.to Saveria Nicolina Petrolo  

              

 


